



Cordées de la réussite : 4 jours à l'IUT

publié le 30/04/2025

Descriptif :



Douze de nos élèves de 3e ont passé quatre jours en immersion à l'IUT GE2I de Poitiers.



Pendant quatre jours, les élèves de 3e ont joué les étudiants.



Ils ont pu découvrir les pôles chimie, mesures physiques, électronique et mécanique ainsi que l'administration, le restaurant universitaire et plein d'autres endroits fréquentés par les vrais étudiants.



Ils ont eu la chance de réaliser des objets, réels
mais aussi virtuels, et ont fait plein d'expériences impressionnantes !



A eux le Bachelor !

